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AT 04/2024  
 
 

Extrao  
 
 

 09 horas e 32 minutos 
Encerramento: 10 horas e 35 minutos 
 
 
No dia vinte e cinco do janeiro de dois mil e vinte e quatro, em Benavente, no 

encontrava pelas nove horas e trinta minutos, o senhor 
, reuniu a mesma, estando presentes os 

senhores vereadores: 
 
Catarina Pinheiro Vale e ,  

 
D  Partido Social Democrata 

Valente Nunes Azevedo  Partido Socialista  
Milena Alexandra Boto e Castro,  
 
Pelo senhor p nove horas e trinta e dois 
minutos, com a seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os 
vereadores, nos termos do art.  do 
aprovado pela : 
 

Ordem Assunto Processo Interessado 

  
 

-  

  

    
 

PARTICULARES, PLANEAMENTO 

DESENVOLVIMENTO E AMBIENTE 

  

    
 Planeamento, Ambiente e 

 
  

    
1 

- NAL - no 
 

Samora Correia  Benavente 

  

    
 

minuta 
  

 
Secretariou o Financeira, 
de Sousa, coadjuvado por Anabela Rodrigues , coordenadora t a. 
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 Verificou-
 

 
 

O senhor presidente considerou justificada  
 
 
05- OBRAS PARTICULARES, PLANEAMENTO 

, DESENVOLVIMENTO E AMBIENTE 
 

05.1. PLANEAMENTO, AMBIENTE E F  
 
Ponto 1  

 NAL   SAMORA 
CORREIA  BENAVENTE 
 

 
 

 
 

nhor p

r ambiental decorrente da a ambiental e

na freguesia de Samora Correia, concelho de Benavente. 
 
O r a 1

r

-
egime 

 
 

deixa- -se a constituir o corpo da 
M

26 de janeiro de 2024 na plataforma www.aeroparticipa.pt.
-se este, portanto, como um 

pertinentes. 
 

 
- , a 

de Samora Correia, numa perspetiva de aeroporto Hub  
 

 
1 Por ter de incluir, na sua forma definitiva, os elementos recolhidos durante o processo de consulta p  
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a ambiental e
se foca, essencialmente, 

 
 

subtemas relevantes 

 
Deste modo, 

 
Acresce, igualmente, 

, por esse facto, uma importante reserva 

sufi
 

 
Neste tema particular da c natureza

jo - PTZEC0009 e 
PTZPE0010.  
 
Verifica-se, igualmente, 

estas. 
 

, neste caso, perante 

, c
natureza, 
havendo, inclusivamente, 

acautelada a , bem como das estruturas de 
 

 
acessibilidade r

, 

 
 

- - concretiza-
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de corredores de acesso previamente existentes e ocorrendo na sua totalidade em 
 

 
- - 

maioritariamente no interior do CTFA, portanto em Benavente, e parcialmente nos 
 Alcochete, Montijo e Palmela.  

 

, essencialmente, 

diretamente com a rede Natura 2000, por via do atravessamento da Ribeira das 

 , 
 

se baseie nos mesmos pressupostos. 
 

acessibilidade f , e tendo como ponto de partida o que se encontra 

-se-
-Li - -

 
 

- -Caia, o 

prevalecer a liga -
 

 
Tratando-se, em ambos os casos, 

consideramos a ferrovia como um elemento fulcral para a acessibilidade multimodal do 
Novo Aeroporto de Lisboa. 
 
Tratando-

-se que o descritor relativo ao r  se encontra 
estabelecido no r ambiental do NAL, como estando em cumprimento dos limites 

-
9/2007, de 17 de janeiro. 
 
Estes limites aplicam-

obriga
zonas s

r ambiental, 
resultantes das  
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Importa referir que, anteriormente, e em sede de processo de a impacte 
a , o anterior procedimento sobre o NAL de 
2011

 
 

-se 

substancialmente superior, ne  
 

Floresta, um 
conjunto de tipologias bastante diferenciado que, baseado na COSc 2018 (COS prev 

-manso, eucalipto ou de sobreiro e 
azinh

 
 

 

Biscogniauxia 
mediterranea ou Phytophthora cinnamomi ou insetos como a Cobrilha-da-
Coroebus undatus  
 

sobreiros se localizam, 
maioritariamente, 

 
 

, 
ecossistemas florestais dependentes do sobreiro, estamos cientes que qualquer 

 
 

 

a
ambiental e fatores c d

 
 

 
 
O dirigente i . grau,  
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Parecer de 22.01.2024, exarado pelo chefe da DMOPPUDA, arq.
 - P

, blica da C
 

 
Despacho de 22.01.2024, exarado pelo v

  
 

O SENHOR PRESIDENTE observou que a presente 

 
Referiu Municipal de Obras Particulares, Planeamento 

servir de base para o parecer da 
pelo , a quem pediu para dar  
 
O 

, explanou a 
por si produzida, observando que a mesma 
com o , 

 pela 
Municipal. 
Sublinhou que todo o processo que foi conduzido 

verificado ,  
duma infra

; ; o Campo 
de Tiro, na freguesia de Samora Correia; . 

ge 
cerca de 2/3 d

normalmente, se desenvolve em red

a ocorrer ness  

descida dos a

 
equivalente a um ar condicionado dentro duma sala. 
 
O SENHOR PRESIDENTE transmitiu que, desde 2022, quando o Governo decidiu 

u que esse 
-se de ter 

Independente. 

o posicionamento da 
Municipal foi claro, tendo considerado 

 
. 
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Observou que 
aquele tipo de transporte e da maior 

mobilidade 

, em termos do modelo Hub, que permite 
a transfer  dos passageiros para o destino pretendido, sem que tenham que sair do 

    
Referiu que a  foi 

alguns dos quais nem se 
conheciam entre si, e apesar do tempo muito apertado que lhes foi disponibilizado para 
o trabalho para o qual foram nomeados, e que teve oportunidade de acompanhar, 

de  desenvolveram 
um trabalho 
que vier a ser tomada  

, na freguesia de Samora Correia, 
que apresenta, 

aquilo que valoriza, 
caracteriza e identifica . 
Deu nota que 
aeroporto, o Plano Diretor Municipal de Benavente foi pensado para o concelho ter 
capacidade de acolher essa infraestrutura

  

, dada a proximidade 

r , 
nomeadamente, a  

, tendo 

tivo e Fiscal] de Leiria, duma 
da retroatividade da por considerar essa 

medida ilegal. 
Afirm  defende que deve ser avaliada, tecnicamente, 
a possibilidade de deslocar as pistas no sentido sul - sudoeste, afastando-as 
residencial da aldeia  e , e de alterar a 
sua 

 
Manifestou a do sistema DUAL, que possa 
conduzir, posteriormente, de um aeroporto o, a localizar no Campo de 

, em Samora Correia. Sublinhou que os estudos comprovam que 

   
 
A SENHORA VEREADORA MILENA CASTRO justificou o seu sentido de voto, dando 
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o conseguiu analisar, no seu todo. 

concelho, que merece ser analisada com cuidado redobrado e, nesse sentido, considera 
que   
 

 observou que o novo aeroporto de 

  

 

as outras apresentadas, tendo, t  
Disse que sendo certo que 

portanto, o PSD solicita que sejam efetuados alguns estudos, por forma a que o 

sobrevoem as zonas urbanas. 
 

 feita pelo 
arq  

 

 firme em lobbies  
 

 

 

 

diminuta, mas que vai ter impacto no aumento da temperatura do ar. 
Deu nota que importa haver um acompanhamento de proximidade do abastecimento de 

 
 

 
Mencionou que embora o ambiente sonoro  

 

e demografia, importando haver
a essa 

. 
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gia bem definida e bem pensada. 

. 

-valia para 
 

 

Benavente  e receber o novo aeroporto, reafirmando que, do ponto de 
vista  om v rias  para 

 
Sublinhou que, caso , em Samora Correia, for 
escolhida estruturantes 

Alto  , com perigosidade 
 

possibilidade de 
sul - s

residencial da aldeia  e
Zambujeiro, e a possibilidade 

 
Reafirmou a a do 

, em Samora Correia.   
 

 Deliberado por maioria, senhora vereadora 
independente, Milena Castro, 

e receber a nova estrutura aeropor

tal implic  
Mais foi deliberado, igualmente por maioria, senhora vereadora 
independente, Milena Castro, transmitir: 

- Alcochete; 

- 

do Duque I e II e Zambujeiro; 

 
senhora vereadora 

independente, Milena Castro, 
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, em Samora Correia.   

 
 
 

 pediu o uso da palavra e disse que representa a ASASC 
 

 

 
Observou que a 

 
 

Acrescentou que aquelas pessoas trabalharam muitas horas num ritmo de grande 
 

Exemplificou que houve um grande investidor com interesses 

 
de grande honestidade 

que acompanha    

pro bono

futuro. 
-

 e embora o senhor presidente tenha respeitando o 

 
-

 

vezes refugiado nos limites da lei. 
 

nos termos sugeridos pelo senhor presidente.  
L  

que       
 do senhor 

prejudicar, de forma significativa, pessoas que fizeram investimento em qualidade de 
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fazendo sentido trair as expetativas que foram criadas e os investimentos significativos 
que foram feitos, e que valorizam o concelho. Todavia, deve ser acautelado que, para 

de Samora Correia. 

forma a contemplar interesses privados.  
Destacou que se, efetivamente, a cidade  ficar na freguesia de Canha, 

 a 

 
Transmitiu que a ASASC considera que seria muito interessante que o senhor 

 cluster 

, porque 

impacto significativo no concelho de Benavente
do emprego, da qualidade de vida e do ambiente. 
Considerou, manifestamente, exagerado dizer-se que o impacto ambiental 

, 
e embora sejam, eventualmente, abatidos doze mil e plantados dezoito mil, um sobreiro 

certamente, ser secundarizada quando o elemento financeiro falar mais alto. 
, 

 

Cultural de Samora Correia, pensa que seria, de facto, importante 

 
a ser espalhados.  
 
 
Ponto 2   
 

: 
 

- - NAL - no Campo de Tiro 
 Samora Correia  Benavente. 

 
 

dez horas e trinta e cinco minutos. 
Para constar se lavrou a presente ata, que depois de aprovada, vai ser assinada. 
 
E eu, e Sousa
Financeira, a subscrevo e assino. 
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